



MORENA AMAGA CON MOVILIZAR SU "FUERZA POPULAR", ANTE AMPAROS POR REFORMA JUDICIAL

APRO.- La secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, amagó hoy con movilizaciones con su "fuerza popular" en contra de los amparos que se concedieron para suspender el avance del dictamen de la Reforma Judicial.

"No están midiendo la fuerza popular que acompaña la reforma y nuestra mayoría, que se movilizará si es necesario", advirtió a través de su cuenta de X.

En medio de la polémica suspensión otorgada ayer por jueces de amparo para que la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados no lleve el dictamen de la reforma al

pleno, las expresiones desde Morena han subido de tono, primero con la declaración del diputado Ricardo Monreal, quien a partir de hoy preside la Junta de Coordinación Política, quien anticipó que desacatarán las suspensiones.

Hoy, Citlalli Hernández, quien hoy inició su segundo periodo como senadora, calificó las suspensiones de aberración política y añadió:

"Lo que queda en evidencia es la soberbia y el uso faccioso de la ley, la poca autocrítica y el desprecio al mandato popular que exige que el Poder Judicial sea reformado".